



## Imparten En La Cámara De Diputados La Conferencia Magistral “Avances En La Lucha Contra El Virus Del Papiloma Humano”



La Comisión de Igualdad de Género, que preside la diputada, Anais Miriam Burgos Hernández (Morena), convocó al foro “Mujeres en la Ciencia”, donde la doctora, Eva Ramón Gallegos, científica del Instituto Politécnico Nacional, impartió una conferencia magistral sobre su investigación para eliminar el Virus del Papiloma Humano (VPH).

En el marco del 8 de marzo, “Día Internacional de la Mujer”, también se entregaron reconocimientos a las doctoras María Isabel Baeza, Tatiana Flordeliso, María Guadalupe Aguilera, Ruth Gutiérrez, así como a la conferencista Eva Ramón, por su contribución a la investigación y la ciencia.

Al dar la bienvenida, la diputada Mariana Benítez Tiburcio (Morena) explicó que en este evento se trata de escuchar de viva voz a quienes están forjando un futuro a favor de la salud de las mujeres, las cuales por muchos años han realizado contribuciones fundamentales a la ciencia, pero han sido invisibilizadas, excluidas de reconocimientos o relegadas al olvido por razones de género.

La legisladora, promotora del evento, afirmó que como integrante de la Comisión de Igualdad, parte de su función es contribuir a que las científicas mexicanas tengan un lugar en el Congreso y en el país, a fin de que su nombre se escuche fuerte; sin embargo, lamentó que en diversas entidades existe el sesgo para que las mujeres estudien ciencia.

<https://hojaderutadigital.mx/imparten-en-la-camara-de-diputados-la-conferencia-magistral-avances-en-la-lucha-contra-el-virus-del-papiloma-humano/>